

Bernd Schmidt zum letzten Mal gewählt

Bei unserer Jahreshauptversammlung wurde Bernd Schmidt zum letzten Mal für zwei Jahre zum Präsidenten gewählt. Er hat dann 20 Jahre voll und will aufhören. Dazu wurden die Weichen gestellt, die Jahresberichte wurden abgegeben, andere Wahlen vollzogen und einige wichtige Bekanntmachungen gemacht.



Nach der Begrüßung der Vereinsvertreter und der Feststellung der Stimmberechtigten, ging es gleich zu den Berichten, die teilweise mündlich gehalten wurden oder bereits in der letzten WINDKANTE abgedruckt sind. Wie immer hielt der Präsident seinen Bericht mündlich, der allerdings relativ kurz ausfiel. Während der Breitensport hervorragend läuft, muss man sich über den Rennbereich Sorgen machen. Hier ist weniger das Angebot gemeint, sondern vielmehr die Rennfahrer-Quantität in allen Bereichen. Die Kassenlage ist als sehr gut zu bezeichnen, was die Kassenprüfer bescheinigten und wodurch der Schatzmeister einstimmig entlastet wurde. Ehrenmitglied Willi Schmidt beantragte die Entlastung des Vorstandes, der ebenfalls einstimmig gefolgt wurde.

Bernd Schmidt wurde für seine beiden letzten Jahre einstimmig zum Präsidenten gewählt, Anselm Steinmetz einstimmig zum RTF-Fachwart, Gert Hillringhaus wurde einstimmig als Jugendwart bestätigt, Thomas Pfau ist für zwei Jahre Kassenprüfer, Hartmut Miersen für fünf Jahre Mitglied im Schiedsgericht und Rolf Titel, Stephan Sturm, Hans-Dieter von Zelewski, Rainer Loof und Marcus Matthusen bilden für die nächsten zwei Jahre den Sportausschuss. Der Etat 2012 wurde ebenfalls einstimmig verabschiedet.

Diskussionen gab es bei dem Tagesordnungspunkt ‚Struktur 2014‘. Hier sollen die Weichen für den Tag X nach Bernd Schmidt gestellt werden. Alle sind sich einig, dass es in der derzeitigen Konstellation sehr schwierig ist, einen Nachfolger für Bernd zu finden. Deshalb soll die Führungsebene umstrukturiert werden; es gibt dann mehr Vizepräsidenten mit einem größeren Verantwortungsbereich, aber auch mit mehr Kompetenzen. Für die weitere Vorgehensweise wurde der Fahrplan gestrickt. Idealerweise findet sich schnell ein Kandidat, der bereits jetzt in die Aufgabe integriert wird und an der Umstrukturierung mitwirken kann.

Am 26. August feiert der Radsportverband sein 125-Jähriges Jubiläum im Kieler Haus des Sports. Nicht mit einem Festakt oder Tanzabend sondern aktiv mit einer Sternfahrt und einem Radrennen. Alle Vereine und Mitglieder sind aufgerufen, an dieser Festveranstaltung teilzunehmen. Bereits jetzt wurden zwei Termine für 2013 festgelegt. Vom 18. bis zum 27. Januar 2013 findet eine C-Trainer-Ausbildung mit dem Schwerpunkt Rad-Breitensport statt. Und vom 01. bis zum 07. April, das ist die zweite Woche der Osterferien, findet ein Jugend-Freizeit-Ferien-Trainingslager hier in Schleswig-Holstein statt. Für 2013 wird noch ein Ausrichter für die Meisterschaften der Nordverbände im Einer-Straßenfahren gesucht. Um 16.30 Uhr schloss Bernd die harmonische Jahreshauptversammlung, wünschte den Vereinen viel Erfolg in ihrer Basisarbeit und den Teilnehmern viel Gesundheit.

Sonntag, 12. Februar 2012